

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

# El Gobierno anuncia la apertura de la ruta Asunción-Montevideo-Salto operada por Paranair, con el lanzamiento de dos vuelos semanales

Principal



Publicada el: 27/08/24	Visitas: 65
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 5	Puntaje: 3.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/el-gobierno-anuncia-la-apertura-de-la-ruta-asuncion-mon tevideo-salto-operada-por-paranair-con-el-lanzamiento-de-dos-vuelos-semanales\_893.php

EL GOBIERNO ANUNCIA LA APERTURA DE LA RUTA ASUNCIÓN-MONTEVIDEO-SALTO OPERADA POR PARANAIR, CON EL LANZAMIENTO DE DOS VUELOS SEMANALES

### **Principal**

El Gobierno anuncia la apertura de la ruta Asunción-Montevideo-Salto operada por Paranair, con el lanzamiento de dos vuelos semanales

Un nuevo avión de 40 plazas iniciará vuelos en una ruta clave, señalando un avance significativo en la política de cielos abiertos, destacó el subsecretario del MTOP.

#### Nuevo Vuelo Asunción - Montevideo - Salto

El Gobierno de Uruguay ha habilitado un nuevo vuelo operado por la aerolínea paraguaya Paranair, que conecta Asunción con

Montevideo y Salto. Esta es la primera frecuencia autorizada para uno de los nuevos aeropuertos del Sistema Nacional de Aeropuertos Internacionales. Paranair ofrecerá un total de 14 frecuencias semanales entre Montevideo y Asunción, con una nueva frecuencia que operará dos días a la semana.

Este servicio contará con un avión de 40 plazas que facilitará el

transporte de pasajeros y carga. Juan José Ólaizola, subsecretario del Ministerio de Transporte, destacó que esta iniciativa representa un "puntapié inicial importante" en el marco de una política de cielos abiertos que busca mejorar la conectividad aérea del país. El Sistema Nacional de Aeropuertos Internacionales incluye las

terminales de Carrasco, Punta del Este, Carmelo, Durazno,

Paysandú, Salto, Melo y Rivera.

En relación al aeropuerto binacional de Rivera, Olaizola mencionó que se han mantenido conversaciones con una aerolínea brasileña interesada en operar en la región; sin embargo, estos planes han sido postergados debido a la afectación de la terminal de Porto Alegre por las inundaciones ocurridas en mayo pasado.

Fuente: Subrayado

#### **Imágenes**

EL GOBIERNO ANUNCIA LA APERTURA DE LA RUTA ASUNCIÓN-MONTEVIDEO-SALTO OPERADA POR PARANAIR, CON EL LANZAMIENTO DE DOS **VUELOS SEMANALES** 

anuncia la apertura de la ruta asuncion montevideo salto operada por paranair con el lanzamiento de dos vuelos

#### **Tags**

frecuencia, internacionales, montevideo, olaizola, significativo, paranair, transporte, abiertos, sistema, aeropuertos, nacional, subsecretario

#### Noticias relacionadas

- 4.0 \* Colombia enfrenta dificultades en la provisión de combustible para aeronaves, pero rechaza la idea de un desabastecimiento total
- 3.5 \* Pit-cnt presentó campaña para reducir semana laboral a 40 horas; "puede mejorar la productividad", dijo Abdala
- 4.6 \* Imputan a los tres detenidos por el brutal asesinato de una mujer, golpeada y atacada con un machete
- 4.5 \* La jornada laboral reducida: Posturas del Gobierno y del sector industrial en debate
- 4.6 \* Falleció la mujer internada en el Cti del Hospital de Salto después de ser brutalmente agredida con un machete en su hogar
- 4.4 \* Capturan a un sospechoso en Salto por el brutal asesinato de una mujer, quien habría sido agredida a golpes y con un machete
- 4.6 \* Salto supera en un 80% los precios de Concordia, revela informe del Observatorio de Ucu
- 4.4 \* Campeonato Uruguayo: así quedaron los clasificados a copas internacionales y los equipos que bajan a la Segunda División
- 3.8 \* Ose informa sobre interrupciones del suministro de agua en Canelones, Rocha y Salto
- 4.1 \* El transporte suburbano tendrá un horario especial el domingo 25 de agosto

#### Comentarios

#### **Eduardo Ponce** 27-08-24 11:08

Que buena noticia la llegada de Paranair a Salto, una gran jugada para mejorar nuestra conectividad con Paraguay. Esto va a beneficiar a muchos, tanto en turismo como en comercio. Esperemos que sigan sumando frecuencias y destinos, se nota que el Gobierno está trabajando en serio para abrir más cielos.

## Categorías

5 de Oro
Cultura
Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Internacionales
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf